

Renunció la Junta de Protección de Puntarenas

El servicio eléctrico que se nos da es de lo peor que puede haber Nos dice Manuel Fernández

Pnas. 14 de Stbre de 1938.

Señor Director de
EL PORVENIR
Ciudad

Estimado señor:

Con gran gusto leí su periódico del lunes pasado en

el cual encontré una alusión muy buena por cierto, por tratarse del asunto eléctrico del puerto. En ningún periódico local jamás había leído algo tan bueno e interesante para los ve-

Pasa la pág. 4

Nueva Empresa Pesquera

Protesta el público de Puntarenas ante el Señor Presidente Cortés por el alza de precio de los artículos de primera necesidad y los alquileres de las casas de habitación

A nuestros oficios ha llegado la gran noticia de que los señores comerciantes al por mayor y detallistas de artículos de primera necesidad, como el maíz, frijoles, arroz, café, dulce, azúcar, plátanos, otras verduras, la carne, mariscos, huevos, etc. han aumentado las precios, en algunos hasta un cuarenta por ciento.

Las verduras y sobre todo los granos que vienen de afuera, los acaparan para luego realizarlos a precios prohibitivos, burlando las leyes

de abastecimiento y protección que prohíben los acaparamientos, el alza de precio y a los que las infringen se les castiga con multas en su grado máximo.

Como podrá verse, a esa clase de personas les importa un bledo la suerte de la clase trabajadora, muchos de ellos cargados de familia y cuyos salarios no les alcanza ni para mal comer. A esto viene a sumarse la drástica determinación de subir los alquileres de las

Pasa a la pág. 3

Tenemos noticias de que el Señor don W. J. Ross establecerá muy pronto una nueva empresa pesquera, dedicándose preferentemente a la de tiburones, puercos marinos y ballenas.

Trae el señor Ross tres barcos, dos para la pesca y uno para dedicarlo a la preservación de lo que obtenga.

Estos artículos serán con el objeto de preparar alimentos para perros y los huesos serán empleados en abonos que como se sabe son de alta calidad.

Además dicho señor comprará ganado en Costa Rica para la exportación y trae el propósito de emplear elementos ticos en sus menesteres, exceptuando las personas que tienen que ser técnicas en esas tareas.

Habiéndonos informado también, que si hubiera personas que se dedicaran por su cuenta a esas labores, se les comprarán los productos de su pesca a precios equitativos.

Habrán, pues, una nueva fuente de ingresos en el país y deseando mucho que el señor Ross tenga éxito en su empresa, pues de ser así, también los costarricenses aprovecharemos algo, ya que habrá trabajo para muchas personas.

El Comité de Socorro Infantil pro República China

Rinde por este medio su más profundo agradecimiento a todas aquellas personas y empresas que en una u otra forma contribuyeron al buen éxito del festival de beneficencia que se celebró en el Club Chino el 15 de los corrientes.

SARA AJOY
Presidente

RENE JIMENEZ
Secretaria

Un hurra en este día para el pueblo de los gestos heroicos

Para Luis Vallecillo admirador de la España Leal.

¡Un himno de simpatía en este día de gloria, para la tierra de las glorias! ¡Que se rompa el corazón en los más caros epinicios, en homenaje a la Madre Patria, la España, por mil títulos gloriosos, que está viviendo el más trascendental momento de su Historia!

Un hurra vibrante para la juventud española que entra en la muerte riendo y sale de ella cantando, con un quiebro.

Un voto de cariño para el pueblo español que resistiendo está, heroico y abnegado, las más onerosas circunstancias que los hados funestos confabulan contra

él. ¡Es el mismo pueblo de siempre! Desde el principio mismo de esta terrible contienda revivió toda la inmortal epopeya de la España del Cid y de Pelayo.

¡Miradlo lanzándose, mal armado, pero ebrio de un singular heroísmo, contra los cuarteles alzados! ¡Oíd cómo vibran, en la más recóndito de su corazón los versos del poeta: Si no hay balas, con piedras; si no hay fusiles, con palos; si no tenemos trincheras, los compañeros que caigan levantarán la primera.

¡La apoteosis del heroísmo en el alma de la juventud española!

J. RAMIREZ H.

Pnas., Stbre. 15 de 1938.

ACLARACION

Bajo el mote "explotación en grande escala de la cáscara de mangle en la región del Pacífico" se publica en "La Tribuna" del día 18 de Setiembre, un artículo que lleva mis apellidos.

Como en realidad de verdad, yo no soy el autor de la publicación, vergo a decir por este medio que la única participación que tuve en ella fué la de llevar el artículo aludido, con la firma o nombre de cinco personas interesadas en ese asunto en mi calidad de representante de "La Tribuna" en Puntarenas.

Ajeno al negocio de que se trata, no conozco su teje y maneje, ni tampoco tengo interés en que lo explote determinada persona o sociedad.

Siento mucho que esto haya dado motivo de resentimiento por parte de personas amigas; pero a ellos, co-

mo lo digo ahora, les he enterado que no tengo motivos para combatirlos personalmente, ni como empresarios de la industria de la industria de la cáscara de mangle.

Estrada Delgadillo

VIAJERAS

Partieron ayer para San José las señoritas Florinda y Rosa Quirós, a tomarse unas radiografías, la última, de

Boda Solís Navarro

Hemos recibido la atenta y fina esquila que sigue que agradecemos:

Arturo Navarro Q y Ana H. de Navarro, tienen el gusto de participar e invitar a usted y familia al próximo matrimonio de su hija Haydée con el señor Uriel Solís Gutiérrez.

Vienen Solís B y Elena G. de Solís tienen el gusto de participar e invitar

a usted y familia al próximo matrimonio de su hijo Uriel con la señorita Haydée Navarro Hernández.

La ceremonia se verificará el día 21 de setiembre a las 6 a. m. en la Iglesia de la Dolorosa de esta ciudad, y luego se ruega pasar a la casa de la novia.

San José, Setiembre de 1938.

Nuevo campo de aterrizaje

Ya están al terminarse los trabajos de nivelación del campo de aterrizaje de esta ciudad, los cuales se están haciendo por la Municipalidad con el apoyo de Aerovías Nacionales, que está contribuyendo en gran parte para tal fin. Y es justo este aporte, ya que la Municipalidad de aquí no ha creado ningún impuesto por el uso de ese campo de aterrizaje, el cual solamente ocupa Aerovías Nacionales con sus aviones.

Este arreglo vendrá a

la lesión sufrida en un pié y a someterse al consiguiente tratamiento médico.

Son nuestros deseos verlas pronto entre nosotros completamente restablecida Rosa, de la dolencia que le le aqueja.

segurar más a los viajantes del aire que van y vienen

tanto para la Capital, como para el Guanacaste.

La United y las ZAPATERIAS

Conversábamos ayer día con uno de los más importantes empresarios en el ramo de zapatería de esta localidad, quien nos manifestó su profunda decepción para con la frutera, ya que él, así como es posible que el resto de sus compañeros de empresa, esperaban que aquélla les realizara algunas compras más o menos importantes, pero desgraciadamente sus comisariatos los abastecen con zapatos del interior, siu tomarnos en cuenta si quiera.

Los talleres de zapatería de esta ciudad están suficientemente capacitados para abastecer a la Compañía

del número de zapatos que necesite y es de esperar que para la próxima adquisición nos tomen en cuenta aunque sea con una pequeña parte a són de prueba.

Fiesta en Barranca

Se nos informa que el Diputado París ha sido invitado por un buen e importante grupo de vecinos de Barranca para una fiesta que le dedican con motivo de haber conseguido en el Congreso que el cuadrante de aquella población, cuyo terreno era propiedad del Ferrocarril al Pacífico, pueda ser traspasado por una suma insignificante a los actuales propietarios pasando a ser desde ahora dueños también del lote donde tienen establecidas sus viviendas.

Felicitemos a don Rafael por su acción y a los vecinos de Barranca, tanto por el beneficio que reciben, cuanto porque ahora van a demostrar que son agradecidos.

EL PORVENIR

Director y Admor. Carlos Clavera López -- Editado en la Imprenta EL PROGRESO -- Puntarenas.

Año II || Puntarenas, Costa Rica, Lunes 19 de Setiembre de 1938 || NÚM. 222

TRAUBE en Puntarenas

Es innegable que los famosos e insuperable productos TRAUBE tienen especial popularidad en todo el país, y éllo obedece a la alta calidad.

Ahora la cerveza favorita es la CHAMPION y la PAJARO AZUL, que no faltan en las fiestas sociales.

Pida en todas las cantinas con preferencia las cervezas

PAJARO AZUL, CHAMPION Y TRAUBE

Espléndido resultó el baile de beneficio celebrado el 15 de Setiembre en los amplios salones del Club Chino de esta ciudad

RICARDO VALENZUELA R.



R. C. A. Víctor NIAGARA

EXPERTO EN RADIOS

Pone a sus órdenes el Taller de Servicio, en el cual repara toda marca de Radios. Trabajo Garantizado.

Precios Bajos
Teléfono 20
Puntarenas
Apartado 213

Bar y Restaurant 'ATLAS'

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O.

Administrado por:

Fernando Rodríguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

TIENDA DE CALZADO

— DE —

Gilberto Reyes G.

Avenida Central — San José

Tiene el gusto de ofrecer al culto público puntarenense su Agencia de Calzado que tiene en esta ciudad, situada en casa de la señorita Angela Valle, 100 varas al norte del Muelle Grande. Donde les ofrece calzado barato y de buena calidad.

Puntarenas, marzo de 1938.

Periodísticamente hablando, palabras no faltan para dar a nuestros numerosos lectores una idea de lo que fué el baile organizado por el Comité de Socorro para los Niños Chinos damnificados con la cruenta guerra que en su territorio llevan a cabo los invasores japoneses. Baste decir que en él se dieron cita todas las clases sociales de Puntarenas en su afán de contribuir a tan benéficos fines y de disfrutar de unas cuantas horas de expansión.

Una idea del entusiasmo que hubo para el baile, puede darla perfectamente la entrada bruta que tuvieron, casi los mil trescientos colones.

Hubo allí de todo, derroche de gentilezas y exhibición no buscada de belleza y simpatía.

El Club Chino estuvo admirablemente arreglado en cuya decoración contribuyeron las señoritas Sara Ajó y Florinda Quirós, María de los Angeles García, Caridad Masis y Flora Benavides y los señores José Yon, Jesús Cabezas y German Jiménez.

Fueron sus organizadoras las señoritas Sara Ajó y Caridad Masis, Florinda y

Rosa Quirós, Lidia Yon, Flora Benavides y René Jiménez.

Ofrécieron la simpática fiesta las distinguidas señoritas — por su orden — Sara Ajó y Florinda Quirós en las siguientes y sentidas frases:

Señoras, señoritas, caballeros: Cumple al inmerecido honor que se me ha hecho al nombrarme Presidente de este Comité decir unas breves palabras explicativas de los fines que perseguimos.

Uno, el primordial, es recolectar fondos para llevar un auxilio, un consuelo a los pobres niños de China, a quienes una guerra injusta y despiada, ha lanzado temerariamente al infortunio.

Queremos, que de este pequeño gran país de América, llegue un alivio para aquellos huérfanos, víctimas inocentes del sombrero militarismo japonés.

Otro, también muy importante, es promover el mayor acercamiento entre los elementos de nuestra colonia y el conglomerado social que nos honra con su asistencia, por medio de fiestas y reuniones donde a la vez que se fomente la cultura, se llegue a una

mejor comprensión de los altos ideales que debese el norte de la humanidad.

Para terminar, séame permitido en nombre de este Comité y en el mío propio, llevar hasta mis estimables oyentes la expresión de nuestra inmensa gratitud para todas aquellas personas y empresas que han cooperado generosamente al buen éxito de nuestros propósitos.

Señoras, Señores:

Ya que me encuentro entre vosotros en este día en que los corazones se conmueven, llenos de regocijo ante el recuerdo de la fecha aquella, en que nació para las cinco repúblicas centroamericanas, el sol de resplandor magnífico de las libertades, en que nuestros antepasados se quitaron de una vez para siempre, el pesado yugo de la esclavitud y pasaron a ser ciudadanos de naciones libres. Esta es la fecha que hoy celebramos.

Como en este día se celebra en las repúblicas centroamericanas el día de la independencia, nosotras nos alegramos de ello, por ser estos lares en donde vimos la primera luz y formamos nuestros más bellos ideales. Nosotras, las que tenemos en nuestras venas sangre de la república cuyo nombre es China, sentimos el pesar de que ellos no se sientan cobijados por el albo manto de la paz.

Allí, seres indefensos, niños y mujeres soe inmo-

Pasa a la pág. 3

Tienda BOLA DE ORO

La mejor surtida del puerto. — Atendida personalmente por propietario PAULINO DELGADO.

Depósito de Cal en la

Talabartería Martínez

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior calidad y perfección

Filomena e TERCERO

Avisa a su numeroso y estimable clientela que encarguen con anticipación sus trabajos florales para el día de Finados

Zapatería Tenería e
Industria Italiana

de Natale Mastroeni

LA VENECIA

Se Compra

TODA CLASE DE

CUEROS

"LA COMERCIAL"

Teléfono No. 103

FABRICA DE FIDEOS
FUNTARENAS — COSA RICA

100 varas al norte de Los Baños

Todo pedido será atendido inmediatamente.
Nuestro producto siempre fresco y alimenticio. Elaboración uso Génova. Tenemos clases especiales elaborados con huevos y otros ingredientes alimenticios.
Haga sus pedidos al teléfono No. 103

Francisco Maffio, e Hijo

Avisamos que los negocios del señor

Don GIL CON

se seguirán atendiendo como de costumbre en el

Almacén de Abarrotes

TACK HING LUNG Co. S.A.

Apartado N° 72 — Puntarenas — Teléfono N° 30

"Pájaro Azul"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
AMADEO DELCORE

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: **MANUEL LEE SANCHEZ CHEN**

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas — Costa Rica — América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Fábrica de Colchones

La única en Puntarenas que deja
satisfecho al cliente.

Todo tamaño. Variedad de estilo,
y precios bajos.

Ordénelos a **JOSE NICOLAS.**

Contiguo al Banco de Costa Rica.

Espléndido resultó el baile . . .

Viene de la pág. 2.

lados vilmente en aras de mezquinos intereses y ambiciones por un invasor sin entrañas, dejando hogares enteros sin la protección de sus progenitores. Niños huérfanos y hambrientos que esperan desesperados la protección y la ayuda de una mano caritativa. Por esto nosotras, un grupo de la colonia china, hemos formado una agrupación para recolectar fondos, para ayudar a aquellos pobres que no tienen la culpa de las guerras.

Entre las asistentes pudimos anotar a las siguientes:

Señoras:

Margarita de Cruz, Mayo de Carranza, Matilde de Lizano, Berta de Apuy, Petronila de Rosales, María de Aguilar, Segunda de Suñol, Adelia de Zuñiga, Isabel de Pastrano, Elsa de Sagot, Rosa de Apen, Marina de Gómez, Emma de Cartallo, Pola de Pinel, Elena v. de Benavides, Brunilda de Chavarría, Aurora de Ajoy y otras más.

Señoritas:

Odalía Vargas, Virginia Chaverri, Fancia Benavides, Flora Chaverri, Flora Flores, Mercedes Suñol, Evangelina y Teodora Contreras, Sergia Vallejos, I-

sabel y Marta Guzmán, Dinora Aguirre, Luz González, Zoraida Vargas, Atilio Ruiz, Carmen Mary y Arita Rodríguez, Anrelia Mata, Lucía Maffio, María Esther Dalila, Nelly Guévara, Teresa y Josefina Apen, Juanita Sánchez, María Patilla, María B. Rugana, Evangelina Esquivel, Vivalina Esquivel, Carmen Ofelia Zuñiga, Melia y Gloria Brenes, Ricibidoras, Organizadoras,

Decoradoras y muchas más a quienes damos nuestra cordial bienvenida por la involuntaria omisión en que incurrimos.

La Orquesta a cargo del Maestro Basilio desarrolló un selecto programa, habiendo sido profusamente aplaudida.

Nuestras felicitaciones para las organizadoras de tan simpática y benéfica fiesta que se prolongó hasta las tres horas pasadas.

Enérgica protesta...

Viene de la pág. 1

casas, cuyos dueños no han tomado en cuenta las anteriores consideraciones y sacrifican hasta lo indecible a la clase trabajadora cobrando precios altísimos; que riendo así aprovechar el detestable trust que de hecho han formado.

Ya en el centro de la ciudad no se consiguen casas, sino es al exorbitante precio de cien colones mensuales, algunas de las cuales son verdaderas pocilgas. De seguir esta situación, los trabajadores habrán de irse a vivir a los manglares.

Con razón el pueblo de Puntarenas eleva su justa

protesta al señor Presidente de la República contra los comerciantes al por mayor y detallistas, así como contra los dueños de casas de alquiler por la desmedida alza en sus artículos de primera necesidad y alquileres de casas de habitación.

Tanto la Municipalidad, como las autoridades locales y el Supremo Gobierno, deben estar al tanto de todas las necesidades que sufren las clases trabajadoras para que en cualquier caso de emergencia, como del que nos ocupamos, lo arreglen de manera satisfactoria, ya que se trata de un problema social-económico, esperando lo así, en cumplimiento de la máxima de que "vox populi, vox Dei".

LATIGO DEL PUEBLO

HECTOR GUEVARA URBINA

Bachiller en Leyes

Apoderado Municipal. Atiende asuntos judiciales.

Oficina 75 vs. al Este del Juzgado Civil.

Puntarenas. Apartado 182

Empresa de Trasportes

Marítimos del Golfo de Nicoya

(C. S. fundada en 1912)

Servicio de correos a todos los puertos del Golfo, con transporte de pasajeros y carga, los días y horas que señala nuestro itinerario. Viajes especiales en lanchas rápidas y confortables. Muelles, bodegas y Agentes en todos los puertos de nuestro servicio.

Transporte de ganado de todas clases. Facilidades a nuestros clientes para la compra y venta de productos del país, mediante una comisión muy módica. Oficina en San José para facilitar todas las operaciones comerciales.

El Administrador,

AVISO

Tengo el gusto de ofrecer al culto público en general que todas las noches encontrarán los siguientes: Fideos especialmente para familias, Chop Suey, arroz con pollo, huevos, chuletas, pescado, arroz con calamares, y todo lo relacionado con el arte culinario. Atendido por sus propietarios,

RENEE JIMENEZ Y HNOS.

Frente al Teatro Puntarenas
Puntarenas, enero de 1938.

"FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

FUNTARENAS

IMPORTACION DIRECTA

El surtido más grande de plaza con los **PRECIOS MAS BAJOS Y HONORABLES**

Calidad y pureza en drogas y productos de las mejores Casas Extranjeras.

Despacho excelente de recetas de todos los médicos

Elegante y variadísimo stock en **PERFUMERIA**

Laboratorio de Análisis Clínicos - **Garantía en todo examen**

CANTINA LAS 4 B. B. B. B. - Deliciosas Bocas

El servicio de luz eléctrica que...

AVISO

ME permito informar al público en general, que hoy he vendido el negocio de mi propiedad denominado "La Surtidora", situado en la propiedad de la señora doña Ana viuda de Fulton frente a las Compañías Eléctricas de esta ciudad, al señor don José Achío. Por lo cual a partir de esta fecha, no me haré responsable de ninguna deuda que se contraiga en él, que no haya sido hecha expresamente por mí.

ADRIAN PARIS.

Puntarenas, 2 de Setiembre de 1938.

cinco de la localidad. En vez, sino, cinco, veinte, cincuenta veces bor mes. No es como erradamente dijo la otra vez el Corresponsal de "El Diario de Costa Rica", Calvo Navarro, que el servicio eléctrico del puerto era magnífico y que una que otra vez se iba la corriente eléctrica debido a un ligero desperfecto que es guiado no más era arreglado. Entre todos los habitantes de Puntarenas, este Sr. es el único que ha dicho semejante mentira; el noventa y nueve por ciento del resto de la gente, le aseguro que dice lo contrario. No es extraño que a este señor le "unten" la mano para que esté en seme ante mentira.

Lo felicito señor Director por su enérgica actitud frente al asunto eléctrico porteño.

Créame su amigo y S. S.

MANUEL FERNANDEZ

Casino Puntraenense

Cafetería, refresquería y pastelería

Nos hacemos cargo de la elaboración de queques para novia, bautizos, etc.

Depósito constante de la sin rival Mantequilla CASINO, elaborada en la misma casa, con natilla de superior calidad.

Háganos una visita y se convencerá

Víctor M. Sandoval

Puntarenas, Julio de 1937.

GRAN PANADERIA

DE

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica.

JOSE CON

Situado en su nuevo local contiguo al Almacén de don GIL CON

Gran surtido de calzado de todas clases para hombres, mujeres y niños.

Buenos materiales = Precios de ocasión - Visitadlo

Puntarenas 1937.

Sastrería 'La Moderna'

DE

JUAN LOPEZ C.

Sorteo número 20 de la serie A.

Favorecida la acción número 41.

Pertenciente al señor Juan Castillo.

TESTIGOS:

Manuel Calero S., y Rafael A. Jiménez.

Sorteo número 13 de la serie Puntarenas.

Favorecida la acción número 92.

Pertenciente al señor Alberto Benavides

TESTIGOS:

Elpidio Campos y Marcela Ramírez

Tome GAMBRINUS Deliciosa

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de SETIEMBRE DE 1938

BALIFNA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Viernes 2	1.00	9.00 del 2	Sábado 3	3.00	10.00
Martes 6	5.00	13.00	Miércoles 7	7.00	14.00
Viernes 9	7.00	15.00	Sábado 10	9.00	16.00
Lunes 12	21.00	5.00 del 13	Martes 13	23.00	6.00 del 14
Jueves 15	23.00	7.00 del 16	Sábado 17	1.00	8.00
Martes 21	4.00	12.00	Miércoles 21	6.00	13.00
Viernes 23	7.00	15.00	Sábado 24	9.00	16.00
Lunes 26	21.00	5.00 del 27	Martes 27	23.00	6.00 del 28
Jueves 29	23.00	7.00 del 30			

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Viernes 2	6.00	10.00	Viernes 2	4.00	10.00
Lunes 5	9.00	13.00	Lunes 5	7.00	13.00
Jueves 8	24.00	4.00	Jueves 8	22.00	4.00 del 9
Lunes 12	2.00	6.00	Domingo 11	24.00	6.00 del 12
Viernes 16	4.00	8.00	Viernes 16	2.00	8.00
Lunes 19	8.00	12.00	Lunes 19	6.00	12.00
Viernes 23	12.00	16.00	Viernes 23	10.00	16.00
Lunes 26	2.00	6.00	Domingo 25	24.00	6.00 del 26
Viernes 30	4.00	8.00	Viernes 30	2.00	8.00

FUERTO THIEL			CHOMES Y SANTA JUANA		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Jueves 1	4.00	9.00	Jueves 1	5.00	8.00
Lunes 5	8.00	13.00	Domingo 4	8.00	11.00
Jueves 8	11.00	16.00	Jueves 8	12.00	15.00
Lunes 12	1.00	6.00	Domingo 11	13.00	16.00
Miércoles 14	2.00	7.00	Miércoles 14	3.00	6.00
Lunes 19	7.00	12.00	Domingo 18	6.00	9.00
Jueves 22	10.00	15.00	Jueves 22	11.00	14.00
Lunes 26	1.00	6.00	Domingo 25	13.00	16.00
Jueves 29	3.00	8.00	Jueves 29	4.00	7.00

COROZAL Y JICARAL			PAQUERA		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Jueves 1	3.00	8.00	Domingo 4	8.00	11.00
Jueves 8	10.00	15.00	Domingo 11	13.00	19.00
Miércoles 14	1.00	6.00	Domingo 18	6.00	9.00
Jueves 22	9.00	14.00	Domingo 25	13.00	16.00
Jueves 29	2.00	7.00			

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Martes 6	8.00	13.00	Miércoles 7	4.00	9.00
Lunes 12	24.00	5.00	Miércoles 21	3.00	8.00
Martes 20	7.00	12.00			
Martes 27	1.00	6.00			

SAN LUCAS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puntarenas
	h. m.	h. m.
Sábado 3	8.00	
Sábado 10	8.00	
Sábado 17	8.00	
Sábado 24	8.00	